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COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:  

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 
ORDEM DO DIA: 17/04/2017                      _______                  SESSÃO ORDINÁRIA 

EM REGIME DE URGÊNCIA 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 79/17 – Autoriza o Poder Executivo a celebrar Acordo de Parcelamento com a Caixa Econômica 

Federal, conforme especifica. 

PARECERES:  CLJR     -  



                       CFOF     - 

Daniel: Esse projeto vem para que aja parceria com a Caixa para que se parcele o FGTS, o vereador fala que esse 

parcelamento vem acontecendo a já em gestões anteriores. Comenta ainda que já houve discussão, considera que a 

multa seria bem maior do que, o parcelamento, no qual seria mais viável o parcelamento levando em consideração as 

contas do município. 

Rudolf: O vereador fala de valores, no qual esse não é unicamente na gestão do Marcelo Rangel, no qual há outros 

parcelamentos de gestões anteriores, salienta que a não aprovação desse parcelamento não haverá repasses estaduais 

devido à falta de uma certidão negativa.  

Geraldo: Fala de seu voto e fala em repudio a atuação da gestão. 

Pietro: Por sua vez fala que se a gestão, considera que se acontece o parcelamento é porque ele não se preocupa com 

os servidores, fala de gastos desnecessários. Se o FGTS estava no orçamento, onde foi gasto esse dinheiro salienta que 

teve propaganda um mês antes das eleições. Refere ao Mauricio Silva (Secretário de governo), onde marca as 13h30min 

o qual horário que o vereador não pode estar presente.  Daniel se compromete a ter uma conversa com o mesmo e o 

Mauricio. Informa que irá votar contrário ao projeto 

Mainardes: Comenta que o pedido da presença do Mauricio Silva, para que estivesse as 13:30h assim podendo dar 

explicações do projeto. 

Florenal: Fala da precariedade nos municípios, considera que o desejo da parcela é querer pagar a dívida. Pede que 

pensem nos votos, onde não quer que sejam julgados por não apoiar o executivo, acrescenta ainda pela falta de 

comunicação do Legislativo e Executivo. Considera que realmente o secretário deve dar explicações aos vereadores, se 

coloca favorável ao projeto. 

Eduardo: Considera que deve ser se pensado nos 400mil habitantes, dentre eles 8mil são servidores, fala do seu voto 

favorável ao projeto, fala para se pensar nos 400mil habitantes. Pietro comenta que o ex prefeito Wosgrau, não 

depositava FGTS, devido a uma liminar. Prof Rose se mostra preocupada se o parcelamento não acontecer, mas apoia o 

vereador Pietro quando não se há informações suficientes.  

George: fala da situação que se passa em sua família, mas não deixou de estar presente na sessão. Considera que as 

informações são escondidas, relembra falas do Prefeito Marcelo Rangel, onde jamais iria acontecer essa situação de 

parcelamento do FGTS, considera ainda que essa dívida não será paga, e ficará para os próximos gestores. Pede par que 

seja marcada uma reunião no gabinete do prefeito na data de amanhã para que haja maiores explicações do projeto. Faz 

pedido de vistas em chamada nominal. 

Mainardes: Explica que não se pode votar pedido de vistas. George: pede que seja votado na segunda, em ordinária e 

extraordinária. Mainardes fala que até poderia infligir o regimento, mas que não quer ser cobrado mais tarde sobre isso. 

Daniel: se coloca à disposição para que haja essa conversa com o secretário, considera que o projeto deve ser votado 

hoje. George insiste em seu pedido de vistas. 

Em discussão o pedido de vistas 

George: Fala que o Prefeito deve falar disso, deve convencer sobre essa votação. 



Pietro: considera que deve ser conversado junto com sindicato dos servidores, deve ser escutado eles. Se é para 

beneficiar o servidor devemos ser contra o projeto. Fala que após reunião com o Prefeito será quem sabe possível ser 

favorável ao projeto. 

Guiarone: Questiona os juros ser diferente do da Copel e realmente considera que deve ser explicado quando surgir 

projetos com essas questões e questiona o Presidente da casa por que não se é discutido com antecedência esses 

projetos. 

VOTAÇÃO VISTAS 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Contrário 

DIVO Contrário 

MINGO Contrário 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Contrário 

FELIPE PASSOS Favorável 

LELI Contrário 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Favorável 

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Contrário 

JORGE DA FARMÁCIA Contrário 

DR. ZECA Favorável 

DR. MAGNO Contrário 

PAULO BALANSIN Contrário 

PIETRO ARNAUD  Contrário 

RICARDO ZAMPIERE Favorável 

ROGÉRIO MIODUSKI Contrário 

PROFESSORA ROSE Contrário 

RUDOLF POLACO Contrário 
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR -- 

VINÍCIUS CAMARGO Contrário 

Rejeitado o pedido de vistas. 

Pietro: Comenta que não houve explicações desse e nem do projeto da Copel, salienta que seu voto contrário ao projeto. 

Geraldo comente que deve se ter  

Ricardo: comenta a falta de respeito da administração pública, na tentativa de desvio de foco na votação do FGTS.   

VOTAÇÃO URGÊNCIA 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Favorável 

FELIPE PASSOS Favorável 

LELI Favorável 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Contrário 

GERALDO STOCCO Contrário 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 



JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Favorável 

DR. MAGNO Contrário 

PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Contrário 

RICARDO ZAMPIERE Contrário 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

Aprovado 

Pastor Ezequiel: explica sobre sua falta na próxima sessão onde não estará presente por motivo pessoal, afirmando que 

estará em um encontro da igreja.  

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 82/17 – Autoriza o Poder Executivo Municipal a ingressar como associado no Consórcio Intergestores 

Paraná Saúde, e dá outras providências. 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       CFOF     -  

                       COSPTTMUA  - Favorável 

                       CSAS   - Favorável 

George: considera o projeto benéfico a cidade, porém, que o Prefeito não irá pagar, e que esses pagamentos devem ser 

fiscalizados. Fala ainda que aprendeu a ser vereador, onde ele considera que deve aprender a dizer não. Lembra que o 

trabalho de fiscalizador está sendo deixado de lado, segundo ele por questões de interesses.  

Pietro: comenta sobre a investigação de cargos comissionados nos consórcios, pergunta da ata do conselho da saúde e 

da minuta do convenio que não estão no projeto. E assim pede vistas de 1 dia para que possa conversar com a secretária 

e com o conselho. Fala ainda da falta de diálogo e se esclarecido as falhas do projeto o voto é favorável 

Rudolf: fala que como já proposto haverá uma reunião no dia de amanhã as 16 horas.  

Daniel Milla: diz já estar marcada a reunião para esclarecer as dúvidas do projeto de parcelamento do FGTS. 

Mainardes: pede respeito na votação 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável  

DANIEL MILLA Favorável  

DIVO Favorável  

MINGO Favorável  

EDUARDO KALINOSKI Favorável  

PASTOR EZEQUIEL Favorável  

FELIPE PASSOS Favorável  

LELI Favorável  



GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Favorável  

GERALDO STOCCO Favorável  

SARGENTO GUIARONE Favorável  

FLORENAL Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA Favorável  

DR. ZECA Favorável  

DR. MAGNO Favorável  

PAULO BALANSIN Favorável  

PIETRO ARNAUD  Favorável  

RICARDO ZAMPIERE Favorável  

PROFESSORA ROSE Favorável  

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável  

RUDOLF POLACO Favorável  
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 
 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável  

Aprovado 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

VETO 

DO PODER EXECUTIVO 

VETO PARCIAL À LEI Nº 12.750, que estabelece a obrigatoriedade da cessão de espaço e acesso para manutenção e 

eventual instalação de repetidoras de sinais de rádio de interesse do Sistema de Segurança Pública de Ponta Grossa e dá 

outras providências. 

Art. 5º; 

Art. 6º; 

Art. 7º; 

PARECER:  CLJR     - Pela admissibilidade 

VOTAÇÃO VETO 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Favorável 

FELIPE PASSOS Favorável 

LELI Favorável 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA  

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Favorável 

DR. MAGNO Favorável 

MAURICIO SILVA Favorável 



PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Favorável 

RICARDO ZAMPIERE Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

Mantido veto nos artigos. 5; 6 e 7 

George: pede liberação da sessão por problemas de saúde na família.  

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

 

DO VEREADOR ALYSSON ZAMPIERI 

PROJETO DE LEI Nº 411/16 – Dispõe sobre a obrigatoriedade da SANEPAR realizar recapeamento nas vias municipais em 

que danificar o asfalto com reparos de água e esgoto. 

Jorge Farmácia: pede vistas de 5 dias 

Zampiere: coloca-se contrário ao pedido de vistas do vereados de Jorge devido ao prazo que tiveram para análise do 

referido projeto. Pede para que seja votado na data de hoje.  

Eduardo: Esclarece que sempre será favorável ao pedido de vistas e que desconhece o projeto do vereador Jorge. 

Aprovado pedido de vistas de 5 dias 

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

PROJETO DE LEI Nº 42/17 – Dispõe sobre a proibição da venda, promoção e comercialização de quaisquer produtos 

dentro dos ônibus de transporte coletivo urbano do Município de Ponta Grossa, bem como nos respectivos terminais e 

pontos de parada. 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK   

DANIEL MILLA   

DIVO   

MINGO   

EDUARDO KALINOSKI   

PASTOR EZEQUIEL   

FELIPE PASSOS   

LELI   

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA   

GERALDO STOCCO   

SARGENTO GUIARONE   

FLORENAL   

JORGE DA FARMÁCIA   

DR. ZECA   

DR. MAGNO   

MAURICIO SILVA   



PAULO BALANSIN   

PIETRO ARNAUD    

RICARDO ZAMPIERE   

PROFESSORA ROSE   

RUDOLF POLACO   
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR  
 

VINÍCIUS CAMARGO   

 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 

DO VEREADOR DANIEL MILLA 

PROJETO DE LEI Nº 417/16 – concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor EDILSON FOGAÇA DE 

ALMEIDA. 

PARECERES:   CLJR    - Pela admissibilidade 

                        CECE    - Favorável  

Zampiere: não reconhece relevantes serviços em nome do senhor Edilson Fogaça de Almeida para a concessão de título 

cidadão honorário. Coloca que precisa levar em conta suas convicções e não é obrigatoriedade em votar a favor a este 

título de prestigio.  

Pietro: questiona o vereador Zampiere pelo voto contrário, onde se deve ser analisado o trabalho e a história do 

homenageado. Sugere que o vereador Zampiere não se motive por questões particulares e sim por questões coletivas.  

Daniel Milla: parte concedida ao vereador Pietro. Diz que em momento algum ficou ofendido com o vereador Zampiere 

e a votação de cidadão honorário ao senhor Edilson tem relevância devido a contribuição acadêmica para a cidade.  

Pastor Ezequiel: Parabeniza o vereado Zampiere pelo posicionamento e argumento de não saberem em quem estão 

votando e para quem está se dando esse título. Diz que todos devem respeitar o voto contrário do vereador.  

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável  

DANIEL MILLA Favorável  

DIVO Favorável  

MINGO Favorável  

EDUARDO KALINOSKI Favorável  

PASTOR EZEQUIEL Favorável  

FELIPE PASSOS Favorável  

LELI Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA ---  

GERALDO STOCCO Favorável  

SARGENTO GUIARONE Favorável  

FLORENAL Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA Favorável  

DR. ZECA Favorável  

DR. MAGNO Favorável  



MAURICIO SILVA Favorável  

PAULO BALANSIN Favorável  

PIETRO ARNAUD  Favorável  

RICARDO ZAMPIERE Contrário  

PROFESSORA ROSE Favorável  

RUDOLF POLACO Favorável  
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 
 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável  

APROVADO 

DO VEREADOR MAURÍCIO SILVA 

PROJETO DE LEI Nº 419/16 – concede Título de Cidadão Benemérito de Ponta Grossa ao Senhor CELSO AUGUSTO 

SANT´ANNA. 

PARECERES:   CLJR    - Pela admissibilidade 

                        CECE    - Favorável  

PIETRO: Parabeniza Mauricio pela iniciativa e prestigia a concessão do título. 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável  

DANIEL MILLA Favorável  

DIVO Favorável  

MINGO Favorável  

EDUARDO KALINOSKI Favorável  

PASTOR EZEQUIEL Favorável  

FELIPE PASSOS Favorável  

LELI Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA ---  

GERALDO STOCCO Favorável  

SARGENTO GUIARONE Favorável  

FLORENAL Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA Favorável  

DR. ZECA Favorável  

DR. MAGNO Favorável  

MAURICIO SILVA Favorável  

PAULO BALANSIN Favorável  

PIETRO ARNAUD  Favorável  

RICARDO ZAMPIERE Contrário  

PROFESSORA ROSE Favorável  

RUDOLF POLACO Favorável  
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 
 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável  

Aprovado 

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 



MOÇÕES 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 

MOÇÃO DE APELO Nº 41/17 – Dirigida ao Comandante da Polícia Militar de Ponta Grossa, para que Sua Excelência 

possibilite a intensificação na segurança dentro do Campus da Universidade Estadual de Ponta Grossa – Uvaranas.  

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 42/17 – Dirigida à Igreja Cristã Presbiteriana de Ponta Grossa, pelo excelente projeto ABA – 

Atos de Bondade e Amor. 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

MOÇÃO DE APELO Nº 43/17 – Dirigida ao Excelentíssimo Senhor Reitor da Universidade Estadual de Ponta Grossa, para 

que amplie as ações de segurança e melhore a iluminação no interior da sede do Campus e Centro da UEPG – 

Universidade Estadual de Ponta Grossa. 

DO VEREADOR MAGNO ZANELLATO 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 44/17 – Dirigida à todos os médicos obstetras da nossa cidade, pela passagem do “Dia do 

Obstetra”, sendo comemorado na data de 12 de abril 

Aprovadas 

INDICAÇÕES 

DA VEREADORA LELI 

INDICAÇÃO Nº 669/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes, 

providências objetivando a pavimentação asfáltica na Rua Barão de Macaúbas, Vila Hoffmann.  

DA VEREADORA LELI 

INDICAÇÃO Nº 670/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando limpeza do passeio, na Rua Leopoldo Fróes, trecho localizado entre as Ruas 

Felix Pacheco e Rodrigo Otávio, Vila Marina. 

DA VEREADORA LELI 

INDICAÇÃO Nº 671/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a pavimentação asfáltica na continuação da Rua Andrade Neves, trecho 

localizado entre as Ruas Euzébio de Queiroz e Carlos de Carvalho,Vila Hoffmann.  

DA VEREADORA LELI 

INDICAÇÃO Nº 672/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza e o corte do mato, inço e das ervas daninhas nas redondezas da 

Escola Estadual Sirley Jagas, situada na Rua Santo Antônio, Santa Luzia, Chapada.  



DA VEREADORA LELI 

INDICAÇÃO Nº 673/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do arroio que se encontra na confluência entre as Ruas Zumbi dos 

Palmares, Ronaldo de Carvalho e Max Jacob, Santa Bárbara, Cará-Cará.  

DA VEREADORA LELI 

INDICAÇÃO Nº 674/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de operação tapa buracos na Estrada do Armazém IBC, Bairro 

Cará-Cará.  

DA VEREADORA LELI 

INDICAÇÃO Nº 675/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a implantação de um parque infantil nas áreas institucionais do Santa Bárbara, 

Cará-Cará.  

DA VEREADORA LELI 

INDICAÇÃO Nº 676/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de operação tapa buracos na Rua 14 Bis, Bairro Cará-Cará.  

DA VEREADORA LELI 

INDICAÇÃO Nº 677/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de operação tapa buracos ou nova pavimentação asfáltica na Rua 

Ipanema, Bairro Cará-Cará. 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

INDICAÇÃO Nº 678/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências no sentido de que a linha de ônibus competente percorra a extensão da Rua Alberto 

Tramontin – Contorno, o que, segundo os moradores locais, não vem acontecendo. 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

INDICAÇÃO Nº 679/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a operação tapa buraco na Rua Visconde de Sinimbu – Órfãs, em toda a sua 

extensão. 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

INDICAÇÃO Nº 680/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Alberto Tranontin – Contorno, em 

toda a sua extensão de terra. 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 



INDICAÇÃO Nº 681/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a pavimentação com xisto da Rua Eduardo Pikunas – Boa Vista / Jardim Monte 

Carlo, em toda a sua extensão de terra.  

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

INDICAÇÃO Nº 682/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a manutenção das bocas de lobo da Rua Engenheiro Virgílio Milanese – Nossa 

Senhora das Graças, em frente ao nº 207, próximo a escola.  

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

INDICAÇÃO Nº 683/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o cascalhamento e patrolamento da Rua José Sales Rosa, no Tarobá.  

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

INDICAÇÃO Nº 684/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza da galeria do esgoto, na Rua Egídio Silva Brizola, esquina com a Rua 

Prefeito Albari Guimarães – Vila Ricci, no Contorno.  

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 685/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento nas ruas não pavimentadas, 

além do serviço de tapa buraco das ruas pavimentadas do Núcleo Santa Mônica. 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

INDICAÇÃO Nº 686/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a operação tapa buraco na Rua Rio de Janeiro – Nova Rússia, em toda a sua 

extensão.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 687/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com manilhamento, patrolamento e acostamento para 

todas as ruas, em especial à Rua Expedicionário Vicente Rodrigues do Prado “Casa da Sopa Vó Teresa”, onde é realizado 

diversos trabalhos voluntários inclusive utilizado pelo CRAS – SOS para encontros de grupos de convivência – Núcleo 

Quero-Quero – Uvaranas.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 688/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com manilhamento e acostamento na Rua Edipo F. dos 

Santos Ribas, atrás da 13ª.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 



INDICAÇÃO Nº 689/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com manilhamento, patrolamento e continuação do asfalto 

frisado em todas as ruas: Rua Cecília de Mello, Rua Lauro Moreira Justo, Rua Jacob Routz, Rua Justina Borato, Rua 

Emerson Santiago e demais que não foram citadas, porém requerem atenção, na Vila Mezzomo.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 690/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos no asfalto da Rua Professor Pascoal Salles Rosa, ligação 

entre o Núcleo Borsato e Tarobá – Uvaranas.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 691/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com manilhamento, limpeza de bueiros e acostamento para 

as ruas: Rua Dr. Miguel Quadros, Rua Segismundo Romanowski, Rua Eduardo Novak Sobrinho, Rua Gustavo Emílio Jansen, 

Rua Vereador Marcos Tozetto e demais que não foram citadas, porém requerem atenção, na Vila Santa Paula Velha.  

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 692/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com manilhamento, limpeza de bueiros e acostamento para 

as ruas: Rua Casemiro Reis, Rua Ismael Martins, Rua Newton Prado, Rua Fernandes Vieira e demais que não foram citadas, 

porém requerem atenção, na Vila Hilgemberg.  

DO VEREADOR MAGNO ZANELLATO 

INDICAÇÃO Nº 693/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Conde de Irajá, paralela com as Ruas 

Domingues Jaguaribe e Barão de Jacutinga, Vila São Francisco.  

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 694/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o manilhamento da Rua Ambrósio Bricailo, Bairro Jardim Planalto.  

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

INDICAÇÃO Nº 695/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando serviços de patrolamento, cascalhamento e compactação e solo na Rua Maria 

Bernadete Oliveira Silva, em frente ao nº 542, Uvaranas.  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 696/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento na Rua João Goulart, Portal do Norte, Bairro 

Chapada.  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 



 

INDICAÇÃO Nº 697/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento na Rua Jucelino Kubtschek, Portal do Note, 

Bairro Chapada.  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 698/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento na Rua Epitácio da Silva Pessoa, Portal do 

Norte, Bairro Chapada.  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 699/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento na Rua Arthur da Costa e Silva, Portal do Norte, 

Bairro Chapada.  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 700/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento na Rua Delfim da Costa Ribeiro, Portal do 

Norte, Bairro Chapada.  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 701/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento na Avenida Ernesto Geisel, trecho 

compreendido entre as Ruas Janio Quadros e Epitácio da Silva Pessoa, Portal do Norte, Bairro Chapada.  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 702/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a poda de mato no passeio público, em toda a sua extensão, na Avenida 

Ernesto Geisel, Portal do Norte, Bairro Chapada.  

Aprovado 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 17 de abril de 2.017. 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

                      Presidente                                                       1º Secretário 
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